

「テレビ・週刊誌は時間のムダ！では正しい情報はどこにあるのか？本当の情報の探し方を教えます」

令和4年5月24日

●はなまる8さんからの質問

私はテレビ報道に疑問を感じ、すでにテレビは2年ほど見ていません。でも、情報に飢えています。本当の情報はどこから得ればいいのでしょうか？本当の情報とは、一次情報と思うのですが西田さんは、どこから本当の情報を得ているのでしょうか？教えていただきたいので、よろしくお願いします。

●西田昌司の答え

テレビを見ていないとは立派な心がけです。

一次情報を自分で探すのは時間がかかって大変ですが、一次情報を話している人の話に耳を傾ければ時間の節約になります。

まずは、インターネット検索です。そこには玉石混淆の様々な情報が飛び交っていますが、それらを眺めていくと正しいと思われるものが出てきます。そういった正しい情報発信をしている人が本を出しているならば、その本を買って読んだり、さらにはその人と繋がっている人の本を読んだりすれば、どんどん世界が広がってきます。

もう30年以上前になりますが、『朝まで生テレビ』という討論番組があり、論客の一人が西部邁先生でした。そのころはインターネットもありませんでしたし、私もテレビを観ていましたが、西部先生が世間とは真逆の話をされており、しかもそのことが結局は正しく思えて、非常に衝撃を受けました。

最初はとんでもないと思っていた西部先生がいつの間にか私の師となって、西部先生の本を何十冊も読んできましたし、さらには西部先生のお弟子さんの佐伯啓思先生の本をはじめその他いろいろな本を読み、本だけでなく実際にお会いしてお酒も一緒に飲み、様々なことを得ることができました。

その他にも西鋭夫先生の『國破れてマッカーサー』という本から衝撃を受けましたし、最近では馬淵睦夫大使や林千勝先生や田中英道先生のインターネット動画をよく見えています。自分の素朴な疑問に答えてくれる、これほど思える人を探し出してください。

テレビ（特にワイドショー）や週刊誌などは時間の無駄ですし、新聞も大したことが書かれていませんから、ニュースに関してはインターネットのヘッドライン・ニュース程度を見ていれば十分です。

本は、沢山持っていると言いますが置き場所に困りますし、私のようにしょっちゅう移動している人間はそう何冊も本を持ち歩くことはできませんが、最近ではタブレットで本が読めて、そういった問題も解消されています。

良質の情報を多く入手したところで、最後は自分の頭で考えて判断できなければなりません。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>